

POSITIVE POST

Der Newsletter der Aidshilfe Wuppertal

Inhalt dieser Ausgabe:

Gut zu wissen

- *Rückblick Hallo Nachbars
- *Rückblick CSD Remscheid
- *Rückblick CSD Wuppertal
- *Benefizveranstaltung der Bühnen zum Welt-AIDS-Tag
- *Veranstaltung: HIV-Infektion und Therapie 2023
- *Gesprächsgruppeneinladung
- *Waffelessen an Allerheiligen
- *Veranstaltung: HIV, Alter und das Immunsystem

Zitat des Monats

Save the Dates

Kontakt

*Rückblick: Hallo Nachbars

Am 16. September fand das Arrenbergfest unter dem Motto „Hallo Nachbars“ statt. Ganz subjektiv und objektiv gesehen war es ein gelungenes Fest! Wir konnten uns der Nachbarschaft von unseren besten Seiten präsentieren und einen sympathischen Eindruck hinterlassen. Denn die AHW strahlte an ihrem Stand in der Simonsstraße mit der Sonne um die Wette. Auch unsere Pavillons luden neben dem Stöbern im Trödel zum Absolvieren des Kondom-Führerscheins ein. Vor allem Menschen in der Lebensmitte hatten viel Spaß beim praktischen Teil des Führerscheins: ohne zu sehen, was die Hände tun, einem Holzpenis ein Kondom überziehen. Es wurden sehr viele Fotos geschossen und noch mehr gelacht! Im dazugehörigen Quizz konnten die Mitmachenden außerdem ihr Wissen übers „Gummi“ auffrischen.

Last but not least sei erwähnt, dass die Simonsstraße 36 während des ganzen Arrenbergfests in einer verführerischen Duftwolke von frischen Waffeln badete. Dank zweier namenlosen Ehrenamtlichen konnten über 300 Besucher*innen kulinarisch gestärkt werden. Habt vielen Dank!

HALLO AN ALLE!

Schon wieder fliegt die Positive Post bei euch ein. Wir wünschen euch viel Freude beim Lesen der September-Ausgabe!

GUT ZU WISSEN

*Rückblick CSD in Remscheid



„Dieser CSD hat all meine Erwartungen sowas von übertroffen“, sagt unsere Kollegin Jana zum ersten CSD in Remscheid. Sie war von Anfang an dabei. „Wir hätten es als Erfolg eingeordnet, wenn um die 500 Menschen den CSD besucht hätten“, so Jana. Es kamen laut Schätzungen der Polizei 1300 Menschen!!! Am 16. September demonstrierten sie friedlich bei schönstem Sonnenschein für die Rechte von queeren Menschen. Eröffnet wurde das Ganze vom Remscheider Oberbürgermeister Burkhard Mast-Weisz und die Moderation übernahm Benni Bauerdick von EinsLive. Mit viel Musik, Tanzeinlagen und interessanten Redebeiträgen ging die Menschenmenge über die Hindenburgstraße in Richtung Stadtpark. Elias, einer der Mitorganisatoren, sprach von seinem Leben als Trans*mann und den massiven Diskriminierungserfahrungen- eine sehr bewegende Rede. Im Stadtpark gab es dann ein buntes Bühnenprogramm mit Livemusik, Ständen mit Mitmachaktionen und Wortbeiträgen von Institutionen, die in Remscheid Angebot für queere Menschen im Programm haben. Wir waren mit unserem Glücksrad dabei, ein wirklicher Publikumsmagnet. Es kamen so viele Menschen jeden Alters zu uns, drehten am Rad J und beantworteten Fragen zu queeren Themen. So kamen sehr intensive Gespräche zustande und es wurde wichtige Kontakte geknüpft. Wir sind weiterhin total beschwingt von diesem CSD, der so deutlich ein Zeichen setzte: Remscheid ist bunt. Und wir leisten unseren Beitrag, um das sichtbar zu machen und für Gleichberechtigung einzutreten. Natürlich freuen wir uns jetzt schon auf 2024...



Unser Stand beim Stadtteilstfest „Hallo Nachbars“



***Rückblick: CSD Wuppertal**

Bei strahlendem Sonnenschein und einem tollen Bühnenprogramm fand am 9.9. der CSD in Wuppertal statt. Aidshilfe und Herzenslust Wuppertal hatten mit der Insel „Präventopolis“ ein witziges und informatives Angebot überlegt. Besuchende des CSD konnten es sich in Strandstühlen und am Pool bequem machen, sich am Glücksrad Gewinne erdrehen oder an unserem Quiz eine Frage zu Themen sexueller Gesundheit beantworten. Aber nicht nur an unserem Stand war die Stimmung ausgelassen und gut. Auch das Bühnenprogramm bot in diesem Jahr Musik aus allen Genres. Und auch die Abschlussdemo war wieder ein tolles Ereignis, bei dem für uns Herzenslustkolleg*innen aus der Aidshilfe Düsseldorf mitgelaufen sind. Unser Fazit: wieder einmal ein ganz toller Tag, an dem wir die Menschen auf unsere Themen aufmerksam gemacht und wir uns für Akzeptanz und Vielfalt stark gemacht haben!



***Gesprächsgruppe für Menschen mit HIV**

Seit einigen Jahren gibt es in der Aidshilfe Wuppertal eine Gesprächsgruppe für Menschen mit HIV. Wir treffen uns einmal im Monat mittwochs von 18.30—20.30 Uhr und sprechen über Themen, die uns aktuell bewegen. Vom Team ist Daniel mit dabei. Bei ihm könnt ihr euch, wenn ihr an der Teilnahme Interesse habt, auch gern anmelden: d.viebach@aidshilfe-wuppertal.de

***Benefizveranstaltung der Bühnen zum Welt-AIDS-Tag**



Es ist zwar noch etwas hin, wir möchten euch aber schon auf die Öffnung der Generalprobe der Wuppertaler Bühnen zum Welt-Aids-Tag am Freitag, den **8. Dezember 2023** um 19.00 Uhr im Opernhaus Wuppertal hinweisen. Weitere Infos gibt es in der beigefügten Einladung.

***Veranstaltung:**

„HIV-Infektion und Therapie 2023“ - Neues aus Medizin und Forschung / Gesund leben mit HIV

Neben der Vermittlung von Basiswissen rund um die HIV-Infektion und Schutzwirkung von Therapie geht es um den Wandel von HIV als chronische Erkrankung. Welche Auswirkung hat das für Menschen mit HIV auf Lebensqualität und Lebensdauer? Welche Rolle spielen Therapietreue und Nebenwirkungen? Welche wichtigen Veränderungen haben sich in den vergangenen Jahren in Bezug auf Wirksamkeit und Verträglichkeit der Medikamente ergeben? Welche Therapien sind in der Entwicklung und wie wird sich die Behandlung in den kommenden Jahren weiterentwickeln?

Diese und die Fragen, die euch beschäftigen, kommen zur Sprache.

Samstag, 21. Oktober 2023, 10 - 17 Uhr

aidshilfe dortmund Gnadenort 3-5 44135 Dortmund

Anmeldungen bis 17. Oktober an: gottfried.dunkel@nrw.aidshilfe.de

SAVE THE DATES

Oktober

- * 11.10.23: Coming Out Tag
- * 14.10.23: Brunch für Frauen mit HIV und Aids
- * 18.10.23: Gesprächsgruppe in der Aidshilfe
- * 21.10.23: Empowerment Training für Women* of Color

November

- * 1.11.23: Waffelecken an Allerheiligen

Dezember

Zitat des Monats

„...da war ein Kessel, da war ein Deckel drauf, und der Druck ist immer stärker geworden.“

Georgine Kellermann in der FAZ zu ihrem Outing als Transfrau

Veranstaltung „HIV, Alter und das Immunsystem“



Die Affenpocken haben es im vergangenen Jahr einmal mehr deutlich gezeigt: eine HIV-Infektion kann immer noch sehr gefährlich sein, vor allem, wenn das Immunsystem geschwächt ist. und ein weiterer Faktor (wie beispielsweise eben die Affenpocken) hinzukommt. Doch wie sieht es eigentlich aktuell aus im Spannungsfeld HIV, Alter und Immunsystem? Klar ist: Eine HIV-Infektion (vor allem dann, wenn sie nicht behandelt wird) schädigt das Immunsystem. Doch welche Auswirkungen hat das auf unserer Alterungsprozesse und mögliche Begleiterkrankungen? Darüber informieren die vier Expert*innen Dr. Jakob Malin, Dr. Liseth Gehlen, Ingeborg Vermeer und Voktoria Dietr der Uniklinik Köln, eingeladen von der Aidshilfe Köln.

12. Oktober ab 19.00 Uhr
Seminarraum 1 der Uniklinik Köln.

KONTAKT

Aidshilfe Wuppertal e. V. Zentrum für Gesundheit, Sexualität und Selbstbestimmung im Bergischen

Simonsstraße 36
42117 Wuppertal

info@aidshilfe-wuppertal.de
Telefon 0202 450003
Fax 0202 452570
www.aidshilfe-wuppertal.de

Montag, Dienstag und Donnerstag
von 10-12:30 Uhr und 14-16 Uhr,
mittwochs und freitags nach Vereinbarung

Spendenkonto

Stadtsparkasse Wuppertal +++ IBAN: DE02 3305 0000 0000 9376 49 +++ BIC: UPSDE33XXX

Waffeleessen an Allerheiligen



Was gibt es Besseres als gemeinsam und gemütlich Waffeln zu genießen? Am 01. November findet von 15.30 bis 17:30 Uhr in unseren Räumen ein Waffelbacken für positive Menschen, deren Freund*innen und Familien statt. Ihr seid also herzlich eingeladen vorbei zu kommen und gemeinsam zu Schlemmen. Ihr habt Lust bekommen? Dann meldet euch bis zum 26. Oktober bei uns (info@aidshilfe-wuppertal.de)

